



Presidenta del Senado, viaja a Cabo Cañaveral

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Ana Lilia Rivera Rivera atestiguó un hecho histórico en la carrera espacial de nuestro país, pues la madrugada de ayer, lunes, estuvo presente en Cabo Cañaveral, en Florida, Estados Unidos, donde se realizó el lanzamiento al espacio del Proyecto Colmena realizado por 250 universitarios mexicanos y que consiste en cinco micro robots que explorarán y analizarán la superficie de la luna.

Ana Lilia Rivera resaltó que estos micro robots, llegarán a la Luna en seis semanas y son producto del desarrollo de ingenieros, psicólogos, abogados, químicos, físicos, matemáticos de México, coordinados por el doctor Gustavo Medina Tanco. Resaltó que estos aparatos demostrarán "la capacidad que se puede tener con el desarrollo de estos robots pequeños, que pueden generar una revolución científica y tecnológica para bien de la humanidad; en pequeña escala, pero con grandeza en su gran construcción y diseño".

AMLO ASEGURA QUE SU GOBIERNO NO PRETENDE ELIMINAR DESAPARECIDOS

Optimista, pero enfático empezó la semana el presidente Andrés Manuel López Obrador pues insistió en que "no hay la intención de borrar a ningún desaparecido" y aseguró que "se está poniendo orden" en el registro de las personas desaparecidas en el país. López Obrador dijo que se trata de un asunto de convicciones

de su gobierno, porque, dijo, a las madres buscadores, familiares de desaparecidos, están las puertas abiertas y los atiende la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, de manera directa. Señaló a la excomisionada nacional de Búsqueda, Karla Quintana, de no compartir las convicciones e ideales del movimiento que encabeza.

XÓCHITL GÁLVEZ VISITA SINALOA

Xóchitl Gálvez no se deja impresionar por las encuestas que le dan una amplia ventaja a Claudia Sheinbaum rumbo a la carrera presidencial y recorre el país buscando las simpatía de los electores. Ayer no fue la excepción y estuvo de visita en los Mochis, Sinaloa, donde se reunió con productores de maíz y trigo, así como con militantes y simpatizantes. La aspirante presidencial de oposición no desaprovechó la oportunidad de cuestionar las acciones del gobierno en uno de los temas más sensibles de esta administración como es la inseguridad y la falta de sensibilidad de la actual administración con los productores primarios a quienes no ha podido garantizar que puedan vender sus productos a precios justos.

HÉCTOR MELESIO CUÉN OJEDA RECIBE A XÓCHITL

Muy activo se le vio en los últimos días al líder del Partido Sinaloense, Héctor Melesio Cuén Ojeda haciendo trabajo de estructura en favor de la candidata de oposición Xóchitl Gálvez quien visitó los Mochis. El político recibió a la precandidata presidencial y la acompañó en su recorrido por la entidad. Sin duda, la candidata pudo observar y sentir el apoyo que representa para su proyecto la adhesión de este partido, pues es uno de los más importantes del estado con más de 160 mil



milитantes en Sinaloa, además de que cuenta con amplia capacidad de movilización, y de manera permanente realiza trabajo social y cultural en comunidades rurales y colonias populares.

EDUARDO RAMÍREZ, PUNTERO EN LAS ENCUESTAS EN CHIAPAS

Eduardo Ramírez coordinador de Morena en el Senado y aspirante a la gubernatura de Chiapas por Morena recibió el año con muy buenas noticias pues continúa arrasando en las encuestas. Ayer, lunes, se dio a conocer que, de acuerdo con un estudio

que realizó Poligrama y que publicó el Heraldo de México, el jaguar alcanzó 54.4 por ciento de aprobación, seguido de la persona que designe el PAN-PRD-PRI, con 19.4 por ciento. El tercer lugar es para el/la abanderado/a de Movimiento Ciudadano, con 5.8 por ciento. No sabe: 20.4 por ciento.

IGNACIO MIER HACE LLAMADO A MILITANTES

Ante algunas inconformidades de militantes de Morena que piden "piso parejo" en la designación de candidaturas, el di-

putado federal y aspirante al Senado, Ignacio Mier, llamó a sus correligionarios a privilegiar la democracia efectiva y la inclusión, no el sectarismo. Afirmó que hay tiempo suficiente para trabajar en la reconciliación de todos los grupos. "Debe haber democracia efectiva, inclusión y no sectarismo: si no se abre la puerta para todos, buscaré un cerrajero para poderla abrir, nunca acudiré a las patadas.

LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.com

Twitter: @jHectormunoz
/ Facebook: Hector Muñoz